

Nombre del alumno:

María Victoria Calderón Vázquez

Nombre del profesor:

Lic. Ludbi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura:

Lic. Enfermería, 7mo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Enfermería en el cuidado del niño y adolescente

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“ASPECTOS GENERALES DEL CRECIMIENTO Y DESARROLLO”

ASPECTOS GENERALES DEL CRECIMIENTO Y DESARROLLO

Como sabemos el crecimiento y desarrollo son características importantes de un niño ya que ayuda a identificar el estado de salud de los niños y adolescentes, si nos damos cuenta como personal de enfermería una de las características que nos encargamos de medir es la estatura o llamadas medidas Antropométricas principalmente para la valoración de la salud tanto crecimiento como desarrollo de cada uno.

El crecimiento es más que nada el aumento de movimiento de la materia viva por así decirlo es la capacidad del organismo de sintetizar pero esto como ya hemos mencionado solo se da principalmente en personas que están en desarrollo de bebés a adolescentes por que tanto el cuerpo como el organismo sufre cambios conforme a la edad y a la salud de la persona.

El crecimiento se puede determinar como positivo, neutro o negativo, el positivo se le llama a la etapa de la vida desde la fecundación hasta la pubertad, si nos damos cuenta en esta etapa es en la que se aprecia ver mayor crecimiento en estatura y peso, ya que tanto todos los tejidos de nuestro cuerpo como los órganos están sufriendo cambios de crecimiento.

como cambios de volumen por así decirlo, nuestras extremidades y partes del cuerpo sufren estos cambios, se puede observar en algunas edades posteriores a estas como son algunos daños a los tejidos, perdida de estos pues el organismo regenera parte de estos.

Existen factores que intervienen en el crecimiento anatómicamente como la economía, la cultura, la nutrición que los padres le pueden dar a los niños, si no tienen una buena economía por así decirlo no pueden alimentar correctamente a sus hijos o a ellos mismos por lo que estos factores son importantes para el crecimiento y desarrollo del ser humano, una de las razones por la cual en algunos casos que el crecimiento por lo general no crecemos iguales si no que los padres aunque no solo depende de los genes del padre sino que también de la

alimentación, de los factores que intervienen en el crecimiento, o patologías que le impidan el buen desarrollo de el crecimiento.

La hormona del crecimiento principalmente comienza a generar cambios a partir de los 12 a 24 meses en adelante para presentarse como el principal encargado del crecimiento del individuo, principalmente es la etapa en la que se observa en gran medida el crecimiento.

Existen diferentes formas para la verificación del crecimiento ya sea por somatometria o por características propias del crecimiento, se pueden realizar medidas antropométricas como Talla, Longitud de estatura en decúbito, Talla sentado, Peso, Índice de masa corporal, la estatura. Perímetro cefálico, Brazada, Segmento inferior, Segmento superior, Longitud del pie, biacromial, Diámetro bicrestal, Pliegue cutáneo, Perímetro del muslo, Volumen testicular, si nos damos cuenta son muchas medidas en las cuales nos evalúan el estado de crecimiento.